

# 伯利西爾時報

他の標に效ふる  
自己滅却

(上)

「日本を騙逐しやう云ふだけでなく、北米人が勝手に定めて經濟上の一大帝國ださ稱する南米諸國にも、有色人種の新移民法制定は、北米大陸から日本の中にも日本人を排斥する場合、斯くすれば可いのだとの先例を示すのが其目的の一つである。

然し如何に成り上り者の北米に行つても、國際上の事項は餘り露骨に行ひ、却て意外の處で手を焼く恐がある位は知つて居るから、成るべく鋒芒を現はさざるやうめではあるが、物事は隠すより現はるゝはなしで、彼等の南米全部を我有する爲さんとする野心は、日本に濃厚となつて來るのが、見脱すべからず。

三

近頃も、リオ・サン・パウロに、少しばかり排日の眞似事を爲す者がある。露西亚人や獨逸人の如に同化し難い上に、一種危險性を帶びてゐる人種だから、氣を附けぬこ後に悔を残すぞ云つたやうな長文の電報を紹介から打つて、之をラジルの諸新聞に掲げさせてゐる。

北米人は、一面露骨なやうだが、又一面巧者な處がある、愈々行らう協定をなし、乗船切符發給をなし、農權能者に依り査證された通知書共に決心した場合は、隨分思ひ切つた民家庭の選擇をして無賃輸送を許容に送致される。然し當該契約書はサンフランシスコにて作成されなければ、行ひ方をするが、行つて損だと思ふし、航海途中及サンパウロ移民收容バウロ移民收容所に於て作成される場合は、隠忍して容易には行らぬ。所内に於て又その行先地輸送に於てければ、墨西哥に対する行方にして監督し世話をすべきである、耕主かかうすれば、移民は皆聯盟の世話を共に北米の武力を以てすれば、墨西哥農民雇人申込は先づ聯盟に於て其の目的地へ如上の統計に依り生産量と消費量とは四十四萬一千桶に増加してゐる事話して貰ひ、同船は舊獨逸船で後ムンソン線へ貨物を攻め落して彼の有に爲す位ひは置はに裏書して、約条件、住宅寫赴く事になるとしてその爲に處務手帳を攻め落して彼の有に爲す位ひは置はに裏書して、之真及其住宅の規定條項に適合したる續は詳細に定められなければならない。

放て爲さねば、北米は故なくして端の處の如く、うるさがらざるを得ない。他の國を領有する者でない事を、南北に知らしむる一の手段たるに、北米が勝手に定めて經濟上の一大帝國ださ稱する南米諸國にも、有色人種の新移民法制定は、北米大陸から日本の中にも日本人を排斥する場合、斯くすれば可いのだとの先例を示すのが其目的の一つである。

然し如何に成り上り者の北米に行つても、國際上の事項は餘り露骨に行ひ、却て意外の處で手を焼く恐がある位は知つて居るから、成るべく鋒芒を現はさざるやうめではあるが、物事は隠すより現はるゝはなしで、彼等の南米全部を我有する爲さんとする野心は、日本に濃厚となつて來るのが、見脱すべからず。

伊太利移民問題に就いて(下)

協定條項に就いての贊否

工業家クレスピ氏の幹族で伯國に對する伊太利移民問題が解決される云ふ報が二三新聞に掲載された。即ち、ヨーロッパ、アフリカ、アラビア、アフリカの意見である。

伊太利移民問題に就いての贊否

伊太利





夢物語

綿花の世界的不足世界的高價で世界の貧乏人が綿布をさへ織ふことが出来ない時代が來たら吾々は何を着るだらふか實際に於て綿花耕作は多勞多費でこの傾向は年次激しい吾々貧乏人は綿に代するべきひと安價で且つ多産なるのを考へる必要時代が来るとして私は此國の野生アラミーナを夢みて見た、斷つて置くがこれは單にレヂストロだけの夢ではない州内一般の夢である、綿は保溫的でありマリーナは清涼纖維である、グラジルは暑いから清涼衣料がよから本といふ夢三の夢に大した不思議はないからふ、日本人の綿花栽培も大小成金の續出した今日これ以上の宣傳も必要ながらふと方面をアラミーナの研究に換へる。吾々が一口に麻といふ中には大麻亞麻マニラ麻黃麻アラミーナ等がある日本でいふ苧麻支那麻はアラミーナの一種である麻纖維の工業としての現在の地位は綿絲綿布とは比較にならぬ程貧弱であるがこゝは主として原料の供給が綿花の如く容易且つ豊富でないからでその工業的価値の劣つてゐる爲でない麻布の歴史の如何に古く且つ耐久力に富んでゐるかは古代埃及ミーラのローバがアラミーナであることをでも知れる、そして私がこゝにこれを持出しだ的理由は聖州内れる處で野生アラミーナの好繁殖成長を見えるからである。黄麻の栽培は近來大に宣傳されるが聲の大きな割合に實績の見えてるべき者はないこれは無理からぬことで幾ら國產獎勵だとて他に數等有利な栽培がある以上綿の出来る聖州内地では金持中の道樂農業は別として普通農家では今時分黄麻を云々する程のグーロはなからふ永島氏の説に培は此後何年かの後には或はものにならふと思ふ、但し何年か何年やらが極めて問題である、伯國で黄麻栽培を始めたことは相當に本場印度の

水はその質實麻洗滌に世界一だ。商業者の神經を過敏にしてゐるが、彼等は、價値ではなくなものは出来ぬことを心してゐる。アラミーナは、直輸入者たる當市のユックタ會社は、レギストロ産の充分役に立つ印度産と同値で何程でも購入するといふてゐるから、事甚だ専任でない、黃麻栽培の研究を懇意とする。同時に私が此處にアラミーナを持ち出した理由は、アラミーナには、黃麻に比し、左の特長があるからである。

一、黄麻は一年草ながらアラミーナは頑強で多年生で、耐寒性の強者なることを即年々アラミーナの手數なきこと。

二、黄麻は低湿地に適し、アラミーナは、レギストロなら丘陵地に適し、更に三四回の收穫をなし得べ從つてその収量は黄麻の約三四倍なること。

三、剥皮の際の水浸没時間はアラミーナは黄麻の二分の五乃至三分の一である。

四、黄麻は最初繭で織機上に至つたが、の主要用途は麻袋の原料であるがアラミーナは、大半等に代用される。他の各種のコルクタ、バランダ等による用途極めて廣いこと。

五、彈力、引き燃り共に黄麻は勿論、其他の植物に優り且つ着色の容易なること。

見えなくなつて居たが、聽て追ひ付いて懸念に訊ねても、自分は見ない事が多い。だから知らぬと答ふるのみで何等の暗示をも與えて呉れない、甚だ殘念の至りではあるが、知らないといふものに對し之れ以上追及の義務は無い。しかし確に彼は言つて居る、或いは亡友の靈が彼をして囁かしめたものであるか、今知らなさいといふ馬子は馬子としての眞實の答である。我々は顔を見合せた、巨岩屹立する神遠の溪谷で、さなきに靈妙異常の氣に襲はれる事の甚だしきものある状況を止める事が出来たのである。過失により乗客を死に致しめて自分のみ生を全した運転手は、如何に處罰される可かど唯一の残つた問題である、我々の生命財産は保護せられなくてはならない、之れ大け明瞭の事實に對し、而も犯人の住所氏名も判然して居るをや、犯人がまだ舉らないといふのは此國の警察の當套語であり、此れを相手に掛け合ひをして居るものは我が帝國領事館である。

諦める事も出来ない程に、而して過度の感傷の爲に健康を害した程に、惜しい有偉の青年を失ふてしまつた此の痛恨の情はいつの日にも消滅するであらう、人の頭を割つたといふ夢の裡が其の日の内に我が身に振りかゝつた事、いひ、乗合の客はジーレ・シルヴァ街四四の住人と知れて、其の番號の甚だ不吉なる事といひ、現場検視の日に於ける不思議の靈感といひ、強ち怪力亂神を語るを好むものでは無いが、此等形而上の働きに就て満足な解釋を誰のが與へて呉れるであらう。

諸肥料◆  
鈴薯作に最有効の肥料  
いたします。そして該肥  
に日本人農業者諸君の  
を受け大効果を擧げ得  
で御座います。  
價表御申越次第無代進呈——

ORTUNA LTDA.  
a Boa Vista No. 21 Iofa  
Caixa Postal, 1002  
São Paulo

EDADE ADUBOS  
ス、ゴルツ、エルネマン及びイ  
他。ヘルネマンカメラは廿七  
針、五十六針及び百針等種々  
双眼鏡及望遠鏡  
ファ、バイエル、ゴルツ等優良  
眞機用品一切取扱  
現像作業は迅速  
して完全  
各種眼鏡類  
一度弊店にお立  
を願ひます。

アンバウロ市ル・ア・コンデ・デ  
ナル・ゼーダス六十九番  
電話セントラール六一二五六

K.NAKAYA  
中矢商店  
Rua C. de Sarzedas, 69 S. Paulo







